

## Cyclisme

### Grégory Devaud honoré par les membres du Panathlon Chablais

Le 11<sup>e</sup> Prix du Panathlon Club Chablais a été remis hier soir à Aigle, à Grégory Devaud. «Nos membres ont décidé de le récompenser pour l'ensemble de sa carrière», raconte le président du club service, François Montangero. «Charismatique, Grégory a su se montrer lucide, courageux après son accident (doigts sectionnés). Volontaire, il a réussi à revenir à un excellent niveau (troisième aux championnats de Suisse) avant de raccrocher. Ce prix récompense également la sensibilité de ses écrits publiés dans vos colonnes.»

«C'est un honneur de recevoir cette distinction, véritable point

final de ma carrière», raconte le lauréat, qui visera, en mars 2007, un siège de député au Grand Conseil vaudois. Reconverti en organisateur d'événements et engagé à plein-temps sur le domaine agricole familial, Grégory Devaud tient également un «rôle de grand frère auprès des jeunes du Cyclophile aiglon.»

Outre leur prix, les membres du Panathlon ont remis à Sport-handicap Monthey-Chablais, deux chaises adaptées aux sportifs handicapés. Des dons liés à la participation de trois panathlonsiens (Daniel Hediger, Yves Amacker et Pierre-Alain Burgdorfer) à la Patrouille des Glaciers 2006.

F. Z.



DANIEL CLERC

**LAURÉAT** Grégory Devaud (à droite) reçoit son prix des mains de François Montangero.